

# Residenz Ambassador

Luxuriöse 2.5-Zimmerwohnung  
im Zentrum, inkl. Wellnessbereich



CHF 515'000.00



Luxuriöse 2.5-Zimmer-Wohnung im 2. Stock, ca. 57m<sup>2</sup> + sehr grosser Balkon, erbaut 2008/09. Innenausbau von exklusiver Qualität. Eingangsbereich mit Einbauschränk, helles Wohn- und Esszimmer mit Ausgang auf den grossen Südbalkon mit herrlicher Aussicht, gut ausgestattete Küche mit Geschirrspüler, Backofen und Kühlschrank mit Gefrierfach, Schlafzimmer mit Ausgang auf den Südbalkon, grosses Badezimmer (Dusche/WC). Allgemeiner Wellnessbereich (Whirlpool, Dampfbad, Sauna, Solarium, Kneipp-Kur, Fitness- und Entspannungsraum). Keller, Holzkeller, WLAN, Lift, Skiraum, Waschküche, + Garage CHF 30'000.00.



Luxueux appartement de 2.5 pièces au 2ème étage, env. 57m<sup>2</sup> + très grand balcon, construit en 2008/09. Aménagement intérieur de qualité exclusive. Entrée avec armoire encastrée, salon et salle à manger lumineux avec sortie sur le grand balcon sud avec vue magnifique, cuisine bien équipée avec lave-vaisselle, four et réfrigérateur avec compartiment congélateur, chambre à coucher avec sortie sur le balcon sud, grande salle de bains (douche/WC). Espace bien-être général (jacuzzi, bain de vapeur, sauna, solarium, cure Kneipp, salle de fitness et de détente). Cave, cave à bois, WLAN, ascenseur, local à skis, buanderie, + garage CHF 30'000.00.



Luxurious 2.5-room apartment on the 2nd floor, approx. 57m<sup>2</sup> + very large balcony, built-in 2008/09. Interior finishings of exclusive quality. Entrance area with built-in closet, bright living and dining room with exit to the large south-facing balcony with stunning views, well-equipped kitchen with dishwasher, oven, and fridge with freezer, bedroom with exit to the south-facing balcony, large bathroom (shower/WC). General wellness area (whirlpool, steam bath, sauna, solarium, Kneipp cure, fitness, and relaxation room). Cellar, wood cellar, WLAN, lift, ski room, laundry room, + garage CHF 30'000.00.

